

**RESPUESTA A OJO SOBRE UNA
"MILLONARIA DENUNCIA"**

El diario OJO, en su edición del 31 de julio último, coloca una nota del periodista C. Rivero, que dice que la Mesa Directiva del Congreso presidida por el Congresista Henry Pease, habría gastado una suma mayor a tres millones de soles. Sobre esta nota tenemos que decir que esa Mesa Directiva redujo al 50 % los gastos presupuestados para el funcionamiento de la Mesa Directiva, habiendo logrado un ahorro de 3.5 millones de soles en el año, tal como lo puede ver el autor de la nota en el cuadro adjunto, que es una información oficial de la Dirección General de Administración. La Presidencia bajó el límite de gasto de 110,000 a 55 000 soles mensuales y las vicepresidencias lo hicieron de 100,000 a 50,000 soles mensuales.

Lima 9 de setiembre de 2004

**OFICINA PARLAMENTARIA DEL
CONGRESISTA HENRY PEASE GARCÍA**